



Willisau

Guido Solari wird neuer Stadtschreiber in Willisau

Der Stadtrat Willisau hat Guido Solari (Bild) als neuen Stadtschreiber gewählt. Er tritt die Nachfolge von Peter Kneubühler an, der Ende Oktober 2021 auf eigenen Wunsch frühzeitig in Pension geht.



Guido Solari ist 54 Jahre alt, verheiratet und Vater von 3 erwachsenen Kindern. Er blickt auf über 25 Jahre berufliche Erfahrung in der öffentlichen Verwaltung zurück. Nach seiner Lehrzeit bei der Stadtverwaltung Schlieren konnte er seine Berufserfahrung in verschiedenen Tätigkeiten, so als Gemeindeschreiber der Gemeinde Dänikon, als Stadtschreiber-Stellvertreter der Stadt Dietikon und ab Oktober 2007 als Stadtschreiber der Stadt Kriens laufend erweitern. Berufsbegleitend hat er sein Wissen laufend mit verwaltungsbezogenen Weiterbildungen ausgebaut. Im Dezember 2009 hat er zudem das Patent als Luzerner Notar erworben. Ergänzend stellte er sein Wissen einige Jahre als Fachlehrer und Prüfungsexperte zur Verfügung und amtierte 9 Jahre als Präsident des Gemeindeschreiber- und Geschäftsführerverbandes des Kantons Luzern. Guido Solari suchte die Veränderung, um noch einmal eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen.

Die Position des Stadtschreibers ist sehr zentral im Willisauer Führungsmodell. Mit der Pensionierung von Peter Kneubühler wird sehr viel Wissen verloren gehen. Der Wichtigkeit dieser Neubesetzung war sich der Stadtrat von Anfang an bewusst. Die Ausschreibung dieser Stelle wurde von Anfang an durch einen externen Personalberater professionell begleitet. Der Selektionsprozess führte dazu, dass der Stadtrat aus drei hervorragend geeigneten Personen auswählen konnte. Die Wahl fiel auf Guido Solari, da mit ihm der absolute Wunschkandidat gefunden werden konnte. Er bringt alle geforderten Kompetenzen in höchstem Masse mit. Zudem stehen in Willisau einige Projekte und Entwicklungen an, für die er aus seiner früheren Tätigkeit bereits Erfahrung mitbringt. Digitalisierung in der Verwaltung ist ein Beispiel dazu.

Guido Solari wird seine Stelle am 1. Oktober 2021 antreten. Der Stadtrat ist überzeugt, mit Guido Solari die richtige Wahl getroffen zu haben und heisst ihn in Willisau herzlich willkommen.

Für Fragen steht am Donnerstag, 22. April 2021 von 13.00-14.30 Uhr zur Verfügung:
André Marti, Stadtpräsident (079 280 15 40, andre.marti@willisau.ch)